



16.06.2010 ~ 10:15 Uhr

Campagne nationale sur la tension artérielle - Résultat inquiétant: les personnes touchées ne se doutaient de rien

Berne (ots) -

Dans le cadre de la Semaine de la tension artérielle, à laquelle participaient 800 pharmacies suisses, une personne sur trois présentait une hypertension. Une sur cinq ne se doutait pas de son risque. La Fondation Suisse de Cardiologie appelle donc tous les adultes à partir de l'âge de 18 ans à faire mesurer une fois par an leur tension artérielle.

L'analyse scientifique de la Semaine de la tension artérielle 2009, qui vient de paraître, montre qu'il faut agir. La semaine de la tension artérielle a été réalisée par la Fondation Suisse de Cardiologie et la Société Suisse des Pharmaciens pharmaSuisse: d'après les indications de pharmaSuisse, plus de dix-mille personnes en ont profité pour faire mesurer gratuitement leur tension artérielle dans 800 pharmacies. Les données de 5'663 personnes ont pu être utilisées pour l'analyse. Les analyses ont eu lieu sur la base d'un échantillon représentatif des participant-e-s. Un tiers des participant-e-s avait une tension artérielle supérieure à 140/90 mmHg. La Fondation Suisse de Cardiologie trouve particulièrement alarmant le fait que quelque 1'100 personnes, soit près d'une sur cinq, étaient surprises de ce résultat. Elles ne s'étaient pas doutées que leur tension artérielle dépassait le seuil critique...

Le communiqué complet est disponible sous:
www.swissheart.ch/médias

Contact:

Dr phil. Caroline Hobi
Responsable du secteur Information/Prévention
Schwarztorstrasse 18
Case postale 368
3000 Berne 14
Tél.: +41/31/388'80'96
Fax: +41/31/388'80'88
E-Mail: hobi@swissheart.ch
www.swissheart.ch